

Schulhausrat vom 25.2.2025

Die zwei Projekte des Schulhausrates sind eine lange Pause und ein Flohmarkt. Die lange Pause wird vor den Frühlingsferien durchgeführt (Do, 27.3. oder 3.4.: je nach Wetter) und der Flohmarkt vor den Sommerferien (Mi, 25.6. oder Mi, 2.7.: je nach Wetter).



In diesem Schulhausrat haben wir die lange Pause noch genauer geplant: Welche Spiele gibt es wo? Welches Material brauchen wir? Was brauchen wir fürs Basteln? In verschiedenen Gruppen wurden dazu fleissig Ideen gesammelt und Vorlagen fürs Basteln gemalt. Ausserdem schrieben die Kinder für jede Klasse ein Plakat, das dann im Klassenzimmer aufgehängt werden kann. Mit dem Plakat werden die Schulhausratkinder ihrer eigenen Klasse die lange Pause erklären. Im Schulhausrat haben sie schon mal geübt, was sie alles erzählen möchten.



Nun freuen wir uns alle auf diese lange Pause!